

西语阅读：《一千零一夜》连载六 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/149/2021_2022__E8_A5_BF_E8_AF_AD_E9_98_85_E8_c105_149170.htm HISTORIA DE LA MUJER DESPEDAZADA, DE LAS TRES MANZANAS Y DEL NEGRO RIHshy.far Al-Barmaki: “ Quiero que recoshy.jas, ” Y Giafar respondi ó : “ Escucho y obedezco. ” Y el califa, y Giafar, y Massrur el porta-alfanje salieron disfrazados por las calles de Bagdad. y he aqu í que en una calleja vieron a un anciano decrépito que a la cabeza llevaba una canasta y una red de pescar, y en la mano un palo y andaba pausadamente, canturreando estas estrofas: Me dijeron: “ ¡oh sabio! eres entre los humanos como la luna en la noche! ” Yo les contesté : “ No hay más ciencia que la del Destino! ” shy.tero, no puedo desviar la fuerza del Destino ni un solo día! shy.tasen por mí , perder í an su apuesta! ¡En verano, se te agotan las fuerzas! ¡Si se para, le acosarán los perros para que se aleje! ¡Ved cómo para él son todas las ofeniques. Quié n es más desdichado? Y si no clama ante los hombres, si no a su miseria, ¡Oh! Si tal es la vida del pobre, ¡Oh ¡jeique! shy.pondi ó : “ ¡oh! Soy pescador ¡y muy pobre! ¡Alah no me conshy.tar a mis hijos! Estoy, pues, cansado de mi persona y de la vida, y no anhelo más que morir. ” Entonces el califa le dijo: “ ¡Aceptarlo el califa y lo encontró también muy pesado. Pero se apresuró a entregar los cien dinares al pescador, que se alejó muy contento. Entonces Giafar y Massrur carshy.taron el tapiz y encontraron debajo un gran velo

blanco de mujer. levanshy.mas corrieron por las mejillas del califa, y despu é s, muy enfurecido, encar á ndose con Giafar, exclam ó :
iexcl.Ya ves c ó mo, durante mi reinado, se asesina a las gentes y se arroja a las v í ctimas al agua! shy.namente en mi conciencia! Pero iexcl.juro por la verdad de mi descendencia directa de los califas Bani-Abbas, que si no me presentas al matador de esta mujer, a la que quiero venshy.shy.deme para ello no m á s que un plazo de tres d í as. ” Y el califa respondi ó : “ Te lo otorgo. ” Entonces Giafar sali ó del palacio, muy afligido, y anduvo por la ciuiquest.C ó mo voy a saber qui é n. ha matado a esa joven, ni d ó nde he de buscarlo para presenshy.no, esta mala acci ó n pesar í a sobre mi conciencia. Por lo tanto, no s é qu é hacer. ” Y Giafar lleg ó a su casa, y all í estuvo desesperado los tres d í as del plazo. Y al cuarto d í a el califa le mand ó llamar. Y cuando se present ó entre sus manos, el caiquest.D ó nde est á el asesino de la joven? ” Giafar respondi ó : “ No poseo la ciencia de adivinar lo invisshy.dad al asesino. ” Entonces el califa se enfureci ó mucho, y orden ó que crucificasen a Giafar a la puerta de palacio, encargando a los pregoneros quedo anunciasen por la ciudad y sus alrededores de esta manera: “ Quien desee asistir a la crucishy.ramka, parientes suyos, vengan a la puerta de palacio para presenciarlo. ” Y todos los habitantes de Bagdad aflu í an por las calles para presenciar la crucifixi ó n de Giafar y sus prishy.bulo, llevaron al pie de é l a los sentenciados y se aguard ó la venia del califa para la ejecuci ó n. De pronshy.gando entre las manos de Giafar, le dijo: “ ntilde.o y sentilde.ores m á s altos, asilo de los menesterosos! Yo fui quien asesin ó a la.joven

despedazaiaexcl.M á tame, pues, en cambio, y usa las represalias
conraquo. 100Test 下载频道开通 , 各类考试题目直接下载。 详
细请访问 www.100test.com